

Die Medizinische Fakultät der Universität Bern trauert um



---

b  
UNIVERSITÄT  
BERN

# Prof. em. Dr. med. Martin Täuber

Ehemaliger Rektor und Dekan der Medizinischen Fakultät, geschätzter Emeritus, ordentlicher Professor für Infektiologie, Direktor und Chefarzt an der Universitätsklinik für Infektiologie am Inselspital  
Er ist am 7. Dezember 2025 im 75. Altersjahr verstorben.

Prof. Täuber war ordentlicher Professor für Infektiologie und Mitdirektor des Instituts für Infektionskrankheiten sowie Direktor und Chefarzt der Universitätsklinik für Infektiologie. Von 2004 bis 2008 war er Dekan der Medizinischen Fakultät und von 2011 bis 2016 Rektor der Universität Bern.

Als herausragender Kliniker und Forscher hat Prof. Täuber die Infektiologie an der Universität Bern und weit darüber hinaus geprägt. Mit seinem Engagement als Dekan und später als Rektor setzte er wichtige Impulse für die Weiterentwicklung der Fakultät und der Universität. Sein profundes Wissen, seine integrative Art und seine unermüdliche Arbeit für Wissenschaft und Lehre haben Generationen beeinflusst. Wir verlieren mit ihm einen äusserst geschätzten Kollegen und einen aussergewöhnlichen Menschen, dessen Wirken weit in die Zukunft nachhallen wird.

Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

Prof. Dr. med. Dr. h. c. mult. Claudio L.A. Bassetti  
Dekan, im Namen der Medizinischen Fakultät